FARE BENETA

DIARIO DE LA VIDA NACIONAL

Director Propietario: VICENTE SAENZ

APARTADO P. TELEFONO 287

Año II

SAN JOSÉ, COSTA RICA, LUNES 13 DE JUNIO DE 1921

Núm. 512

NOTICIAS MUNDIALES

del Canal

Panamá.

nar el gobierno de la Zona del Canal el Japón ha propuesto a los Estados se compone del Brigadier General W. Unidos darles la isla de Yap y el ca-D. Connor, del servicio de transportes ble de la Isla Guam, con privilegio del ejército, quien es encargado de la para que los Estados Unidos controlen presidencia de la Comisión; del Capi- la Isla de Yap, si bien el Japón tiene tán A. B. Fry, del Departamento del la intención de conservar el mandato Tesoro; de H. R. Wilson, neoyorkino sobre la misma isla, pero se considera experto en canales y acueductos, y S. que esta propuesta equivale a la inter-A. Molitar, otro neoyorkino ingeniero nacionalización de aquella. de ferrocarriles.

La decisión de la Corte Suprema sobre el asunto cables

Washington .- El Procurador General Prierson dio a la Corte Suprema copia certificada de la nueva ley sobre cables, que concede el Presidente de la República pleno control respecto del desembarco de líneas cablegráficas en el territorio de los Estados Unidos. Llamó la atención de la Corte hacia el hecho de que el alcance de eso ley es motivo de un litigio ante la Corte, Jaron en el campo 130 muertos. entre el Gobierno de los Estados Unidos y la Wester Union Telegraph Co. con relación al desembarque del cable de Barbados en Miamí.

so interpretan la referida ley en el sentido de cubrir explícitamente todos los puntos en disputa, y que la decisión de la Corte en uno u otro sentido será completamente nulo.

Una circular del Presidente O bregón

México. - El Presidente Obregón ha enviado una circular a los gobernadores de todos los estados en que ciertas personas que se dicen bolshevikis están actuando completamente fuera de la ley, pidiéndoles que empleen todo; los medios a su alcance para evitar demostraciones de naturaleza grave. Declara que el pueblo mexicano es soberano, pero que no por eso puede usurpar el poder del gobierno federal o hacer uso de la violencia para influir sobre los oficiales del gobierno. Condena al mismo tiempo los sedicentes ataques bolshevikis contra las iglesias.

El posible Embajador norteamericano en Alemania

Europa.

fusión con alemania

VIENA.-Los partidarios de la fusión con Alemania han logrado vencer la oposición del Gibierno y han obtenido un voto de la Asamblea Nacional en favor de un plebiscito que se celebrará en una fecha aun no fijada.

Probable embajador en Washington

te el gobierno de Washington.

darle la Isla

TOKIO.-El periódico Hecho Shim-La Comisión que viene a inspeccio- bun dice tener razones para creer que

y alemanes

rro!lándose entonces un combate deses- Burdos y Alejandro Tapia, al Brasil, perado a corta distancia con ametrallaque los alemanes han tenido 12 muer- los Estados Unidos. tos y 31 heridos, y que los polacos de-

Embajada de México al Perú

La comisión que va a la Zona El Japón propone a E.E. U.U., del centezario, una embajada extraor-,

Para presidir la embajada ha sido de los insurgentes polacos. designado recientemente el señor licenciado don Antonio Caso, director de la Facultad de Altos Estudios. y el actual jefe de estado mayor de la Secre-José Domingo Ramírez Garrido.

Emisarios del Gobierno de Panamá

SANTIAGO, CHILE .- El Gobierno Un gran combate entre polacos de Panamá envió emisarios a los Estados Unidos y a los países de la América latina, con el fin de hacer OPPELN-Un tremendo combate se la defensa de Panamá en el litigio de nició en los bosques de Prosnowitz, límites con Costa Rica, En esa misión cerca de Gross Strehlitz. Los polacos van Octavio Méndez Pereira y Jaime tratada con magnanimidad. se encontraban atrincherados en el bos de la Guardia, > Chile; Eduardo Chiari que, donde los alemanes entraron desa- y José Fábrega, al Perú; Antonio El gobierno alemán se inhibe y el ministro de relaciones exteriores, doras, rifles y revólveres. Se informa Narciso Garay, y Julio Lafargue, a

dirigiendo numerosas apelaciones a los MEXICO.-El Gobierno de México, gobiernos de Londres, Roma y París

El gobierno recibe à su vez millares, las medidas de protección adoptadas, de prisioneros británicos en un campo de quejas de esa zona coutra los actos por el pueblo, ya que éste se encuen- de internación.

alemanas y aliadas.

El Gobierno del doctor Wirth dice quilice la población alemana.

se castigue más

LONDRES. -El Premier Lloyd George pedirá formalmente en el próximo consejo aliado que se levanten las penalidades impuestas a Alemania, según el cuerdo del ocho de mayo, pues dice él que ya Alemania ha comenzado a pagar las reparaciones y debe ser

en la Silesia y acusa

BERLÍN.-Contestando a Francia, diario Nichi-Nichi. dice el Gobierno alemán que no se Los alemanes piden auxilio cree obligado a proceder de ninguna manera en Silesia, porque eso región BERLIN .-- El gobierno alemán está está bajo el control de la Comisión

tra sin protección por parte de las tro-Se pide auxilio a las autoridades pas francesas y tienen que recurrir a esos medios en legítima defensa.

El gobierno alemán añade que el a los aliados que caerá sin remedio si restablecimiento del orden y del respetaria de Guerra y Marina, general don no se hace algo que satisfaga o tran- to a la Ley en la Alta Silesia, no depende de que se reanude el trabajo porque esa sublevación asume un ca-Lloyd George pedirá que no racter político para imponer el gobierno polaco al pueblo residente en aquel nario de la Universidad de Virginia, lugar.

> polacos han violado el pacto de Ver- cabezar y dirigir todas las naciones hasalles.

Quieren que se prolongue el pacto anglo japonés

Tokio. - El Gobierno británico ha sugerido al japonés que permita que la alianza anglo-japonesa se prolongue por un año más, mientras se lleva a cabo definitivamente la revisión del mismo, que se está negociando. Esto dice el

Oficial alemán condenado por seréis llamados a desenvainar la espada crimenes de guerra

Leipzig. - La Alta Corte que está Agrega la nota, que se han tomado juzgando a los alemanes acusados de después de aceptar con todo agrado la así como a las organizaciones pacifistas las medidas necesarias para evitar que delitos cometidos durante la guerra, reis llamados a disparar un solo tiro, a Los abogados miembros del Congre- cordial invitación del Perú, ha resuel- para que se haga algo pronto en la cri- entren tropas regulares en donde se sentenció al sargento Neumann a un

nos a las casas respetadas por las

tos tuvo lugar cerca de la Aduana.

Escudados los republicanos en cua-

tro carros capturados a los soldados,

combate en donde presentaban am-

Un discurso del Embajador británico en la Universidad de Virginia

Charlotesville, Virginia. - El Embajador británico Geddes, en discurso que pronunció en las ceremonias del centedijo que los pueblos de h bla inglesa Afirma el Gobierno de Wirt que los en el mundo deberían unirse para encia una era de paz universal, una era en que las guerras, aun hoy ya reconocidas como fútiles e innecesarias, hayan desaparecido para siempre.

Se dirige a los graduados de Annapolis preconizando la

Annapolis .- El Presidente Harding, arengando a los graduados de la Acadentia naval, dijo: «Espero que nunca o a disparar un cañón, excepto para dar la acostumbrada expresion de amistad y de respeto, y yo prometo que mientras sea Presidente, vosotros no semenos que podáis hacerlo con la verdato acreditar allí, para las ceremonias sis de los insurgentes de la Silesia. cita, pero que no puede intervenirse en semestre de prisión, por maltratamiento dera conciencia de un americano, con la conciencia que podáis responder ante Dios. Deseo una América sin miedo, pero deseo que vosotros ayudéis a hacer de la nuestra una república de conciencia, de simpatía y de altos ideales.

Los franceses son atacados en Beuthen

Oppeln.-Se informa que los alemanes atacaron la guarnición francesa en Beuthen, desarrollándose un terrible llamas. Cuando los soldados de la combate en que los alemanes fueron corona intentaron disolver los gru- rechazados y resultó un buen número pos de republicanos se prodojo la de muertos. Los polacos trataron de batalla. Las descargas se sucedían ayudar a los franceses, pero éstos rehuy los heridos caían por centenares. saron aceptar la ayuda y a su vez com-

Uno de los choques más sangrien- batieron a los polacos. Fueron en número de tres mil los alemanes que atacaron la guarnición francesa de Beuthen, intentando desabrieron fuego, arrojando al mismo armar aquellas tropas, según relato de tiempo bombas de mano. La calle personas neutrales llegadas de Oppeln. quedó convertida en un campo de Aseguran que el ataque había sido bien combinado. Primeramente cortabos bandos una resistencia desespe- ron las alambradas colocadas entre el cuartel general y las barricadas, desrefuerzo y sólo así se pudo vencer pués hicieron retroceder a los centinelas Como si viviésemos en plena | Hablan de conservar los «tesoros a los republicanos, y no fue sino y rodearon el destacamento que ocu-

paba el cuartel general. Los polacos que rodeaban o sitiaban a Beuthen entraron en los ejidos de la Llegó un momento en que tal población, combatiendo constantemente

La situación se considera grave. Tanques franceses están patrullando las calles. La situación alimenticia de la lucha, baste decir que los policías población alemana es desesperada, y eso da lugar a muchos saqueos durante la noche.

La Comisión de las Reparacio-

Washington. - Se han recibido ciertas insinuaciones de París en el sentido de que la Comisión de Reparaciones pueda considerar una vez más el estatus» de los barcos alemanes, con capacidad de 300,000 toneladas, que neros que han ido a engrosar el los Estados Unidos incautaron durante la guerra, insinuaciones que están en

Pasa a la cuarta pagina

Detalles completos de los sangrientos combates en Irlanda

Las tropas regulares y los republicanos se baten entre las llamas

Los últimos despachos cablegráficos acerca de los acontecimientos sangrientos en Irlanda dicen lo siguiente:

Los mayores actos de violencia, partir de la rebelión de 1916, han estallado el 25 de mayo en Dublin, al intentar incendiar los edificios del Gobierno. Muchas personas han perdido la vida en la lucha, incluso empleados de la Aduana que fueron tiroteados por error. Los daños materiales se calculan aproximadamente en cinco millones de dólares.

Los rebeldes después de rociar con petróleo las puertas y las paredes de la Aduana las incendiaron Washington. -Se asegura que el pro- tomando las llamas tal violencia que 1916, también sué completamente costumbres! destruído. Tan pronto como se dió | Quien dirige o inspira ese mo-Compañía General Alemana de Elec- troceder apte las amenazas de los dad centroamericana en esta hora y dominios. tricidad, será nombrado Embajador an- republicanos que estaban armados suprema de conquistas y protectode revolveres.

La ciudad presa de pánico

Toda la ciudad sué presa de un nube de humo que abarcó luego a terror indescriptible y la gente se toda la ciudad. Por todas direcciorefugió en los barrios extremos. So- nes llovían verdaderas granizados

bre los edificios se cernió una negra de balas causando considerables da-

Quiénes son ellos?

bable smbajador norteamericado en A- en pocos segundos cubrían todo el factoria vergonzante o fuésemos de la vida nacional» los mismos lemania, será David Jayne Hill, quien edificio. Los empleados lo abando- manso rebaño de seres inconcientes, que ayer no más defraudaban los la calle convertida en una laguna de se embarcó en el vapor Rotterdan para naron, lanzándose a la callen en el un grupito de politiqueros de oficio intereses políticos de los costarri. sangre. momento en que llegaban al lugar que por si y ante si se constituye censes en noche tenebrosa, dispu del suceso las fuerzas de «Blak and en representante de la «inmensa tándose el cadáver de la República! Exito de los partidarios de la Tan» y que por error dispararon mayoría de los costarricenses»—al Proclaman patriotismo y obligación contra ellos, matando e hiriendo a decir del «ukase» respectivo-insta de mautener las conquistas de nues muchos. El edificio de la Aduana al pueblo de Costa Rica para que tros mayores, los que no supieron quedó totalmente destruído y el fue- se «apresten» al combate, es decir, manejar con austera responsabiligo se comunicó a otros edificios del a rechazar el lazo de unión y liber- dad los más preciados bienes de la Gobierno. Liberty Hall, el centro tad que fraternalmente nos tienden existencia política del pueblo costa ción y el terror, tuvieron que refude los «jim» durante la revuelta de nuestros hermanos de raza y de rricense!

rados, de oprobios y miserias!

sacaron los carros blindados, y bien presentación personal a quienes car dores de la política, de aquellos mispronto la ciu lad fué rodeada por ballerosa y patrióticamente trabajan mos que lo han llevado a la triste con el armamento. murallas de cañones y por todas por la reconstrucción de la patria situación de hoy y para quienes la BERLIN. - Se cree que el doctor partes se dejaba oir el continuo tiro de nuestros mayores, inculcándole FEDERACION CENTROAMERI.

R. LAVERAN

rada. Hubo necesidad de pedirse cuando dejaron muchos muertos y

e:a el humo de los foganazos de la desde el domingo. fu ileria que no dejaba ver contra quien se disparaba.

Para dar idea del ardor de esa extenuados por la fatiga, la excitagiarse eu una esquina, donde permanecieron largo tiempo, habiendo Que el PAIS SE PONGA DE visto pasar a los bomberos al lugar la voz de alarma, los soldados de la vimiento separatista por medio de PIE, sí, cuando presienta los pasos de los incendios, pero no se hallacorona salieron de los barracones, aultimatum» altisonante, niega re de sus AMOS, de los eternos vivi ban en disposición de dar un paso más, yaciendo por el suelo revueltos

Muchos son los cadáveres que se Walter Rathenaud. Presidente de la teo. Los bomberos tuvieron que re- al pueblo sentimientos de solidari. CANA sería el fin de sus falacidades han recogido y muchos los prisio número de las cárceles de la ciu-

LA CASA

QUE SIEMPRE

SATISFACE

CUALQUIER

GUSTO

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

lba a morir hundido en el lodo

vó dentro de un charco de barro completamente, pidió auxilio, siendo horas fondeó el crucero americano Puerto, G. Urbina. por los alrededores de la capital en sacado por un joven Gutiérrez. la parte Sur.

hundiéndose en el lodo hasta medio estuvo listo en prestarle auxilio.

en abundancia.

Camo no podía salir de allí y es- damente.

Un sujeto de apellido Vargas ca- taba expuesto a quedar hundido

Esto ocurrió a altas horas de la cedente de Corinto, Nicaragua, Ayer ingresaron a esta capital noche, en lugar poco poblado. Por con un día de mar a este puerto, algunos oficiales y marinos del Había tomado licor más de lo suerte para él, su salvador oyó des Su Capitán es A. Krautz. Tri Denver», quienes recorrieron las necesario y eso motivó la caída, de su casa las voces de socorro y pulantes, 280. Su armamento cons- principales calles de la ciudad.

De alli lo llevó hasta la estación También recibió una herida en la del Pacífico, siendo entregado a un cabeza, de la cual manaba sangre gendarme para que lo llevara al Hospital, donde se le atendió debi-

| Mercado Azucarero de Nueva York

Según las últimas noticias sobre mal. el mercado azucarero de New York, Sin embargo, el azúcar se cotiza

éste presenta una perspectiva anor. \$ 3.78 y \$ 4,77.

Reunión sportiva Incidentes

Heredia.-El domingo tuvo ve-, conocido con el mote de «Manco» rificativo una reunión del Club He- A pesar de ser éste el promotor rediano en el Teatro de esta loca- del escándalo, la policía detuvo a lidad. Se trataron asuntos de impor- otros y no al Manco. tancia para este centro deportivo.

Daremos detalles más luego. -Hubo en estos días un incidente, promovido por un sujeto

La policía obró injustamente en este asunto.

Corresponsal Lépiz.

De Relaciones Exteriores

La Secretaria de Relaciones Ex- | adjudicadas conforme al reglamento teriores ha recibido los siguientes que deberá emitir el Comité de Fesdespachos telegráficos:

Depositadó en Guatemala el 9 de junio de 1921.-Recibido en San losé el 10 de junio de 1921.-A

posición de industrias y artes duran. Ministro de Relaciones Exteriores ENFERMOS recompensas que se acordarán por en setiembre próximo. jurados competentes y que serán!

tejos del Centenario.

F. CABEZAS GÓMEZ

Gobierno acordó celebrar una ex- José el 10 de junio de 1921.- A fredo González Flores.

te los días 11 al 18 de setiembre | Asamblea Nacional acordó erogar próximo. En la exposición tendrán la cantidad de quince mil dólares cabida los productos de las indus para un Congreso de Estudiantes

F. CABEZAS GÓMEZ

Fallecimiento y entierro de doña Gregoria v. de Chavarría

ayer falleció en esta capital doña General hizo con ello una sincera Gregoria Mora v. de Chavarría, a manifestación de pesar.

la avanzada edad de 84 años. era la extinta miembro de una de a toda la familia doliente, muy en

amargamenta consternada.

nebre y la concurrencia que acom- y hermanos.

· A las 5 horas de la mañana de pañó los restos hasta el Cementerio

La fatal noticia fué recibida por Al consignar tan triste noticia, esta sociedad con hondo pesar, pues damos nuestro pésame más sentido las familias más distinguidas de es especial a sus hijos don José Ramón ta capital la que hoy se encuentra y doña Albertina, don Alberto y

doña Manuelita, don Nicolás y do-Su entierro se verificó en la ma- ña Rosalía, don Francisco, don José nana de hoy, saliendo el cortejo a y dona Angélica, señorita Ester, las diez horas y media de la Iglesia don Carlos y doña Aurea, Sor Madel Carmen. Numerosas coronas ría Rosa, don Antonio y doña Macubrian completamente el coche fú- rina Chavarría Mora, y a los nietos

Más acusaciones Dos Ministros en la picota

b. Como lo sabe el público, el Go de la acusación criminal hecha por u erno de los Tinoco dejó pendiente doña Carmen Guell v. de Fernán Flores, contemplan el siguiente proceder. n pleito contra el Estado, en el dez, contra dos ex Ministros de los asunto de la empresa periodistica Tinoco y contra todos aquellos que mala: siendo Cadete se irguió con- LA PRENSA se une de todo «El Imparcial».

rias declaraciones, entre ellas las Rogelio Fernández Güell. ción, don Octavio Quesada, y la de el Juez Segundo del Crimen, por

don Próspero Calderón. gio nos encontramos con la nueva sustracción de documentos.

del Fiscal de aquella Administra- La acusación fué presentada ante cana que, despreciando la vida, lu- Costa Rica. allanamiento de morada, abuso de Después de varios meses de liti- autoridad, usurpación de fondos y

El match de Base ball

base ball en la Plaza Viquez entre nes hicieron 13 carreras por 7 de los teams Baby Ruth (blancos) y los azules. Chester (azules).

muy interesante.

Aver tarde se efectuó el match de El triunfo fue de los blancos quie | pecial.

La partida era dedicada al Coro- vencedores con una valiosa bola de con respecto a ese problema, ahora nel don Amadeo Vargas y resultó base ball, a quienes felicitamos por en discusión en el Congresosu triunfo.

Llegó el crucero americano Denver

«Denver» de 3500 teneladas, pro-

Puntarenas, 12.—Ayer a las 18 ta de 16 cañones.—El capitán de

SE DICE QUE HABRA posibilidades de arreglo

Compañía.

Sin embargo, otros opinan que el tantes de la Compañía.

Hemos oido decir que hay po- | Ejecutivo se muestra algo renuente sibilidades de arreglo entre el Ejecu- a lo solicitado por la Sinclair. Las tivo y la Sinclair con motivo de las proposiciones están siendo objeto nuevas propuestas hechas por esa de un estudio y en estos días se dará la contestación a los represen-

Por Rivalidad de Amorios

Una vendedora de tortillas, lla. sta infirió una lesión en la cara a ber botado un canasto con huevos zález. que llevaba otra compañera de co mercio, la agredió con una cuchisultando victoriosa la Soto, pues amorios.

mada Josefina Soto, después de ha- la otra que lleva el apellido Gon.

Los testigos dicen que la riña lla. Las dos entablaron lucha, re- tuvo su origen a la rivalidad en

La Sociedad al Dia

VIAJEROS

La distinguida señorita Josefina Jinesta parte mañana para Cot a le deseamos muy feliz.

-Para Alajuela regresó la seño. tra delicado de salud. rita Sarita Guevara.

Hernán Rojas y don Raúl Padilla. cial.

-Estuvieron en esta capital los Depositado en Guatemala el 9 de ex-Presidentes Licenciados don Ri- pañero recobre su salud cuanto Ministro de Relaciones Exteriores. iunio de 1921.-Recibido en San cardo Jiménez Oreamuno y don Al- antes.

Algo enfermo se encuentra el Sr. don Carlos Fernández Mora. De-

-Postrada por ligera dolencia, Teresa Vargas Q.

Que restablezca pronto son nues- tar en otoño de este año. tros deseos.

-Nuestro compañero de labores pasar una corta temporada, la que don Alcides Chacón, Tenedor de Libros de esta empresa, se encuen-

Por eso el señor Chacón se some--Salieron para Nueva York don terá a un tratamiento médico espe-

Deseamos que el apreciado com-

EL DIA DE LOS TOÑOS

Hoy celebra la Iglesia Católica el trias de Centro América, y habrá Centroamericano, que se verificará seamos su pronto restablecimiento. día de San Antonio de Padua. Con tal motivo nos permitimos felicitar guarda cama la gentil señorita María a nuestros amigos y favorecedores que lleven este nombre.

La votación del Pacto en el Congreso será nominal

probar la Unión con las hermanas historia nacional.

Hemos sabido de buena fuente Repúblicas del Istmo. Que los cosque la votación del Pacto Unionista tarricenses sepamos quiènes se en el Congeso, será nominal y ra opusieron al engradecimiento de la Patria, y por qué motivo lo hi-Eso es indispensable. Que cada cieron. Que la responsabilidad de uno de los diputados exponga la los representantes del pueblo, quede razón que tiene para aprobar o desa- bien grabada en las páginas de la

Simpatica iniciativa en honor Coronel don Rogelio Flores

a la consideración del Congreso un Para ejemplo de los jóvenes cenmemorial, pidiendo que el Coronel troamericanos, gestos como el de don Rogelio Flores, Agregado Mi- los Cadetes guatemalteces deben litar de la Legación Guatemalteca estimularse. en esta República, se le otorgue Indultado de la pena de muerte, el grado de General del Ejército a causa de sus pocos años, el Cocostarricense.

aspecto de su actuación en Guate-

Un grupo de amigos presentará cha por los más altos ideales.

ronel Flores estuvo diez años en la Los simpatizadores del Coronel prisión, como resultado de su altivo

intervinieron en una u otra forma, tra el despotismo de Estrada Ca- corazón, al proyecto de los amigos Ultimamente se han tomado va- en el despojo de que sué víctima don brera. Es, en consecuencia, el sím- que desean que el joven militar ob bolo de la juventud centroameri- tenga el grado de General en

Asanblea en la Federal de Trabajadores

cual se ha hecho una invitación es- Harán uso de la palabra distin-

mericana y se resolveré la actitud de ellos. El Coronel Vargas obsequió a los que han de tomar las clases obreras

Esta noche se verificará una im- | tema para desarrollar, el siguiente: | portante asamblea en la Sociedad «¿Qué ventajas trae para los traba-General de Trabaiadores, para la jadores la Unión Centroamericana?»

guidas personas, tanto de los gre-Se tratará sobre la unión centroa mios obreros como independientes

El Secretario de la asociación recomienda, por nuestro medio, la El Directorio ha propuesta como l puntual asistencia a dicho acto.

El Concierto de esta noche en el Teatro Nacional

da del tenor nacional don Manuel, mundial. Sa'azar. El entusiasmo que ha des. También será la despedida del pertado este, segundo concierto es baritono señor Bosch, quien parte muy grande y muy justo, pues el te- mañana al exterior en viaje artistinor Salazar va para Nueva York a cc.

Esta noche se esectuará en nues- cantar en Metropolitan Opera House tro Coliseo el concierto de despedi- con renombrados artistas de fama

Enrique A. Calvo

CIRUJANO - DENTISTA

Tiene el gusto de notificar a su clientela y al público, que de regreso de su viaje a los Estados Unidos, ha abierto de nuevo su despacho.

LOCAL: CONTIGUO AL TEATRO VARIEDADES

APARTADO 255 - TELEFONO 312

La Jira Artística de los hermanos Soler

El cuadro de variedades forma- | hermanos Soler es completamente do por los hermanos Soler ha sido nuevo y de estilo muy diferente al contratado para hacer una tempo- que trasan cuando actuaron aquí en rada en Madrid, en donde debe es- el Trébol.

Antes irán a Cuba y desean pasar tercetos, bailes, etc. que ponen, han por Costa Rica en su viaje a Euro- sido escritos especialmente para

pitales de la América del Sur.

El epectáculo que ofrecen los fines de este mes.

Las comedias, zarzuelas, duetos,

Los Soler se encuentran finali. Asimismo exponen riquisimo

zando un contrato en Quito, des vestuario y artístico decorado. pués de haber recorrido de triunto No se sabe todavía en qué tea-

en triunfo todas las principales ca tro actuarán en esta capital, a donde posiblemente llegarán hacia

Por lá Agencia de Policía

Fueron citadas varias personas en un baile que se verificaba en dueñas de hosterías por vender licor casa de un sujeto apellidado Vara horas inhábiles.

No escarmientan estos señores con las continuas multas que se les impone por contravenir la ley.

Ya se ve, haciéndolo así ganan mucho y tienen como pagar multas.

Más de veinte sujetos gritaban y escandalizaban debido a los efectos del licor.

La policía fué poca para tanto -La policía tuvo que intervenir escandaloso,

Política en Alajuela

de Alajuela continúan trajabando ac. en llevarlo al Congreso. tivamente en la cuestión política.

Ayer, por ejemplo, vinieron de aquella lo a'idad algunas personas conversaron con el joven Jinesta, don Carles, sobre si aceptaba la candidatura a diputado, que ya le había sido ofrecinda por los obre Fo DE LEMOS. ros alajuelenses en días pasados.

No sabemos si el joven Jinesta aceptará el ofrecimiento, pero es probable que sí, ya que el pueblo | »La Constancia».

Nos informan que en la ciudad de su ciudad natal está empeñado

SAL SOL Hago saber que se hizo últimamente dá con el agua un color purpúreo que es efecto del hierro que una de las sustancias contiene y que no es nocivo. -- ADOL-

SE NECESITA una sirvienta con buenas recomendaciones en casa de familia extranjera. Informes en

Concierto de hoy

Programa del concierto que dará la Banda Militar hoy a las 20 horas en el Parque Morazán.

.- «Cónclave», marcha, Losey. rine.

3 - «Teresita», pasillo, Cartín. Espinosa. 5.- «Luna Veneciana», fox trot,

Golberg. San José, junio 13 de 1921.

Por ensermedad del Director El Músico Mayor,

Romilio Picado.

Los marinos se van el miérçoles

El miércoles próximo partirán de la capital los oficiales y mari-2.- «La Cruz Roja», obertura, Tu' nos del cruceso Denver, surto en Puntarenas. Posiblemente el jueves continúe su ruta hacia el Sur, para 4.- «Moraima», capricho español, regresar al Norte por la via del Atlántico.

D404040404040404040404040404

Para Curar la Picazón del Cuerpo Pidasé en todas las Boticas

Rogelio Mora fernández

Abogado y Motario

Oficino en San José, 50 paras al Sur del Palacio de Justicia

Imp. Falcó & Borrasé

Teatro Variedades

LUNES 13 Junio - Funciones a las 7 y a las 8.30 Empieza la notable serie en ambas tandas

Atado y Amordazado

con los famosos y aplaudidos episodios 1, 2 y 3

Mañana martes, continuación de Atado y Amordazado.

En setiembre se celebrará el Segundo Congreso Pedagógico

siguiente:

«Número 3750.-Palacio Nacional, Secretaria de Estado en el des· pacho de Instrucción Pública, Guatemala, 12 de Mayo de 1921.

Sr. Director de LA PRENSA

San José, C. R.

Tengo el gusto de remitir a Ud. en esta ciudad con motivo del Pri-blica. mer Centenario de la Emancipación Política de la América Central.

hacer el comentario que crea oporgisterio Centroamericano.

Hemos recibido la comunicación, Anticipándole las gracias por tan importante servicio, me es grato suscribirme de Ud. atto. y s. s.,

J. GLALARAND.

Nota.-No damos publicidad a dichas bases, por ser muy extensas y faltarnos espacio en nuestro diario. Pero llamamos la atención de todos los interesados a fin de que las Bases del Congreso Pedagógico si desean copias, pueden solicitarlas Centroamericano que se celebrará en el Ministerio de Instrucción Pú-

El Primer Congreso Pedagógico se celebró en Guatemala hace 30 Al dar publicidad a las mencio años. Era Presidente de Costa Rica nadas Bases, ruego a Ud. se sirva el Lic. don José Joaquín Rodríguez. Representantes de Costa Rica fuetuno, a efecto de estimular al Ma- ron don Valeriano F. Ferraz y don Miguel Obregón.

Paragüería "La Japonesa"

Esta paraguería cuenta con un buen surtido de paraguas con un personal muy competente para la reparación. Camisas para sombrillas, de las mejores telas europeas. Trabajo acabado a perfección, -- 50 varas Sur de la pulpería «El Cometa».

PROPIETARIO Manuel Rego

Murió a consecuencia de usar un vestido viejo

sanidad para que en lo sucesivo medad y falleció. eviten los negocios de compra y enfermedad maligna y contagiosa. des malignas.

He aquí un caso que merece ser Pocos días de usarlo, el joven en investigado por las autoridades de cuestión contrajo la misma enfer-

Llamamos la atención de las venta de ropa usada. Veamos el autoridades sanitarias a fin de que el caso: un joven compró un vestido prohiban esa clase de comercio, que se sabía perteneció a otro que que es un sistema indirecto para la había muerto a consecuencia de una propagación de muchas enfermeda-

Tienda La Violeta

ZARAZAS

Lienzos, Driles e infinidad de géneros que se tienen a la venta a MITAD de PRECIO

BALIJAS!

Es Ud. viajero? En esta |tienda encontrará gran surtido de maletas fuertes a precio BAJO

CINCUENTA VARAS AL NORTE DE LA BOTICA ORIENTAL

El volcán San Miguel causa daño a la agricultura Se aplaza la instalación

SA .- A consecuencia de las sus Consejo Federal Provisional se reu - tancias en fusión que arreja el vol niría el domingo doce del corriente, can San Miguel, los campos culti- pero por el atraso del vapor que vados de cereales, en sus faldas, han trae los Delegados de El Salvador sido destruídos

-El Congreso votó la suma de inauguración. - «El Cronista» dos mil dólares para gastos de representación en el Congreso Estudiantil Centroamericano, que se reunirá en Guatemala.

-La Municipalidad votó la suma de veinte mil colones para la celebración del Centenario de la Inde-LA PRENSA.

con lo convenido en San José de

San Salvador, 11.-A LA PREN. | Costa Rica, se esperaba aquí que el y Guatemala, se ha aplazado la

POR & 2-25

enviaré por correo una CAJITA, COMBINACIÓN SANTALIA, conteniendo: Una caja de polvos para la cara pendencia, cuyos trabajos se llevan con dos onzas, una mota para pola cabo con toda actividad.-Diario vos, nn espejo redondo con su nombre y un frasco de perfunie Florida, extrafino.

-Apartado. 40 - Heredia.

Fallecimiento y funerales de don Juan José Arredondo

de Palmares el apreciable caballero de los doctores Montero. Ovares y don Juan José Arredondo, quien Dobles para resactarlo a la vida. había servido varios cargos públicos y fué diputado al Congreso Cons ficaron ayer en medio de gran acomtitucional.

La muerte del señor Arredondo, de una manera trágica, como lo saben nuestros lectores.

señor Arredondo.

Ayer dejó de existir en la ciudad | No valieron todos los esfuerzos

Sus funerales y entierro se veripañamiento.

Todo el pueblo de Palmares ha importante vecino de aquella locali: sentido la muerte del estimable vedad y muy estimado por todos, fué cino y de ello dió demostración mientras el cadáver permanecía en la casa.

Una fatal casualidad hizo que don LA PRENSA envía su más sen-Antonio Araya, amigo de aquél, se tido pésame a su afligida esposa le escapara un tiro de revolver, ha doña Amelia Saget v. de Arredon ciendo blanco en el abdomen del do y en general a toda la tamilia

recere decrepagemente de decrepagemente de la constant de decrepagemente de decrepag

Driles Alemanes, la mejor imitación de Casimir, Cortes para Pantalones desde a \$7.50 en adelante

CONSTANCIA

De la Corte

homicidio perpetrado en la persona Crimen de esta provincia. de Heraclides Corrales Mora, sobre

La Corte declaró sin lugar la la péna de cinco años, tres meses y casación demandada por el reo José un día de prisión que le fue im-Durán Meza, por el crimen de puesta por el Juez Primero del

Acaba de llegar a

AINDIA

10MAS FERNANDEZ & HNO.

Melico Salazar cantará en la Opera de Nueva York

En casi todos los diarios antilla- | El nuevo elenco de la Compañía del pueblo que adversan la Federa ideas separatitas del señor Zeledón. nos y sudamericanos, que acabamos incluirá a los siguientes astros de despacho cablegráfico:

Metropolitan House, para la próxi- zar y Luis Rozza, de Budapest. ma temporada.

contramos publicado el siguiente Angeles Ottehing, dos sopranos de corolatura de la Opera de Buenos Nueva York, junio 9.-El céle- Aires; Amelita Gallicurci, Titta Ru bre tenor Caruso ha sido contratado ffa, de la Opera de Chicaga; la Manuevamente por la Compañía del ría Jeritza, de Viena; Manuel Sala-

Participación de Boda

Se nos ha dispensado la atención de participarnos lo siguiente:

el gusto de participar a Ud. el esec España..... 302 » tuado matrimonio de su hija Ange- Italia...... 112 » la con el ingeniero señor Manuel Suiza...... 394 » Solano. - Francisco Solano y señora Bélgica..... 194 » efectuado matrimonio de su hijo Manuel con la señorita Angela Al varado Cevero el día 4 de junio de 1921, en la Iglesia del Sagrado Corazón, en la ciudad de Houston, Te xas. - San Iosé, Costa Rica, junio 11 de 1021>

Al ágradecer esa atención, deseamos mucha felicidad para el nuevo

La Constancia Avisa a su clienen general que ha recibido de París un bonito surtido en sederías, como crespones de seda, estampadas y lisas. --Tegucigalpa, 10. - De acuerdo Dirección; SRTA. LIDYLIA CESPEDES. Seda china especial para camisas; vail y tul de seda.

El Cambio

El Banco de Costa Rica fijó hoy sus tipos de cambio así:

New York...... 460 por ciento Londres..... 348 «Angela C. v. de Alvarado tiene París...... 184 » tienen el gusto de participar a Ud. el Hamburgo..... 1,60 cts. oro a. Amsterdam...... 33 cts. oro San José. 13 de junio de 1921.

PASO DE LA VACA

Depósito permanente y exclusivo del famoso Vermicida Infautil, el salvador de millares de niños atacados del terrible made lombrices. No acepte imitaciones con nombres parecidos. Exija el único, el legitimo Vermicida Infantil de la Botica Na-

El Banco Mercantil cierra su Agencia en Cartago

traslado de fondos a Jesta ciudad, de esa oficina. acordó cerrar la Agencia que tenía

do desde hacía quince años. Don Carlos Fonseca estaba al mente con el Banco.

La Junta Directiva del Banco frente de esos negocios en Cartago Mercantil, por cuanto se presenta- y en uno de estos días recibió la ban algunas dificultades para el carta correspondiente a la supresión

en Cartago, la cual venía funcionan- Así, pues, los interesados tendrán que hacer sus operaciones directa-

"La Cabaña" La CANTINA MEJOR SURTIDA

VINOS ESPECIALES PARA MESA DE LAS MEJORES MARCAS LATERÍA, la casa mejor surtida. - PAPEL «SULFIT» en bultos a precios bajos. - Esquina opuesta a «Alsina»

Se trata de condenar a muerte a un niño de once años

La decisión del jurado de Knox, | Se está discutiendo de si se le al niño de once años de edad. Ceci | mediata. lio Bouskett, acusado del asesinato de un compañero de juego, Bennie acusacianes que se le hicieron y de Slaven, de siete años de edad, en el las posibilidades de la pena que hapueblo de Ora, Irlanda, se encuen- bría de imponérsele, y se entretenía tra aún pendiente, tratando el ju ado jugando en la sala del tribunal, de llegar un acuerdo con respecto a mientras el jurado discutía la senla sentencia.

sobre la suerte que habrá de caberle impone la pena de muerte o la in-

El niño oyó tranquilamente las

imperial

El mejor situado de la Capital

Altos Almacén Delcore - Esquina de la Geisha POR SU PROPIETARIA ANITA v. de RODO

Cuartos amplios, ventilados y lujosamente amueblados MESA EXQUISITA

Se reciben Pensionistas - Precios Módicos San José, Costa Rica Apartado número 119

Se preparan para hacer objectiones

Se nos informa que don Ricardo ción de Centroamérica. Fournier está preparando un concienzudo artículo objetando el voto

En dicho artículo, su autor ponrazonado del diputado don José Ma. drá de manifiesto sus atinadas razo-Zeledón, uno de los representantes nes para combatir brillantemente las

¡Lo mejor de lo mejor! Acaban de llegar los famosos cigarrillos

Teléfono No. 448 - Apartado No. 496 San José de Costa Rica

Manuel Madrigal Q.

TELÈFONO 515 (Frente al Palacio de Justicia) APARTADO 154 Cortinas y visillos y un variado surtido en camisas inglesas de lana, media lana y algodon a Precios Reducidos

Imitada per TOLOS

Igualada por ninguno

Nuevos argumentos más convincentes

Hoy se continúa el debate sobre combatir dictamen de la mayoría del Pacto de Unión.

pro de la noble causa.

que nuevas pequeñeces salen para sin cambiar de giro.

Si por lo menos usaran de frases que encerraran algún convencimien-Sabemos que los señores diputa- to razonado, pero sólo se parapetan dos que llevan la batuta de la dis- en los argumentos velados, en las cusión en favor del Pacto, harán oir evasivas, en gritar a voz en cuello en la Cámara nuevos argumentos que con la unión nos amenaza un más sólidos, más convincentes en peligro, no pudiendo demostrarlo, ni siquiera el por que de esa idea tan Veremos que gesto adoptan los peregrina, que bulle en sus cerebros representantes separatistas y con dando vueltas y más vueltas, pero

MEXICO CITY 25 Beaver St. New York SAN SALVADOR MANAGUA

> Exportadores - Importadores Representantes de Fábricas

Agencia General en Costa Rica:

COSTADO NORTE DEL BANCO DE COSTA RICA - SAN JOSE Teléfono No. 847 - Apartado No. 1191

Importación:

Camiones, Tractores, Arados, Maquinaria para Café, Arroz, Azúcar, etc. -- Sierras, Motores, Herramientas, Materiales de Construcción, Pinturas, Hierro y Acero. - Papel, Drogas, Gasolina, Abarrotes, etc., etc.

Exportación:

Café.-Cacao. -- Maderas. -- Miel, etc., etc.

Por pasar una noche fuera de casita

de sus mariditos.

vive en compañía de su mujer el salir ni de día ni de noche. de casita una noche, su querida de casa en continuas juergas!

La mujer yauqui no se an in por esposa le denunció al Juez de Long las ramas en lo que toca a deslices Island City. Esta autoridad judicial condenó a Watson a sufrir la pena No les perdonan que pasen una de una semana de arresto en su noche fuera de casa, y si no veamos su propia casa por tan descalificable delito. Y ahora está el ex-de-Ocurrió en Nueva York. Allí tective bien encerradito, sin poder

ex-detective serroviario George Wat- Y pensar que aquí los maridos son, quien, por haber quedado fuera se pasan ocho y quince dias fuera

Se desea comprar un motor de

medio caballo o de uno de fuerza.

Fábrica de Café y Cacao de RICARDO DORADO

Avenida Central, 100 al Oeste del Mercado, San José TELEFONO No. 804 - APARTADO No. 24

Manifestación en honor a los Delegados al Congreso Federal

Tegucigalpa, 10. - A «La Prensa» - El miércoles de esta semana se s sa manifestación en honor de los Deverificará una velada en el Teatro legados al Consejo Federal.-Los Nacional en pro de la aviación.

Fiallos, para que ocupe el Arzobis pado de Honduras. La prensa sim-

-El pueblo prepara una grandio-

Tegucigalpa, 10.-El entusiasmo Se han emprendido trabajos en que reina en el pueblo por el recifavor del canónigo Dr. don Ernesto bimiento de los Delegados es enor-

-Llegó de Choluteca el ilustrado patiza unanimemante de este senti y venturoso canónigo Dr. don Bruno Padilla. - Patria

> CUANDO NECESITE UN TRABAJO CONSULTE LOS PRECIOS DE LA

> IMPRENTA MARIA v. DE LINES

TELÉFONO 255

APARTADO IOI

El discurso del Srio. Hughes

sobre la Unión Centroamericana

en un té ofrecido en su honor por el Ministro de Relaciones de Nicara- concernidos dan su aquiescencia a gua, don Máximo Cepeda, tomamos la confederación, «ello será de feli el siguiente despacho cablegráfico de ces resultados, en opinión del gobierlos últimos canjes de Panamá, reci- no de los Estados Unidos,» bidos ayer:

Washington, junio 2.-El Secretario de Estado Hughes ha apoyado y aprobado formalmente la Federación Centroamericana, en un discurso que pronunció en un lonche que fue ofrecido hoy en su honor por

Respecto al discurso pronunciado | don Máximo Cepeda, Ministro de por el Secretario de Estado Hughes Relaciones Exteriores de Nicaragua. Dijo Hughes que si los Estados

«Es difícil, dijo, poner límites a lo que puede reailzarse en la América Central con la cesación de la lucha y con el esfuerzo decidido de las Requblicas centroamericas para obtener todos los beneficios de la acción conjunta con el propósito de asegurarse la prosperidad común en el mayor grado posible. No me corresponde hablar de los detalles de tales propósitos, pues éste gobierno mira solamente por libre acuerdo de las repúblicas a quienes el asunto concierne, en la creencia de que será sólo mediante un acuerdo tomado libre y espontáneamente sobre la base de la convicción de las ventajas mutuas que puedan derivarse de la realización de esta idea, y de que las esperanzas concebidas pueden ser tangibles».

Esta medicina, lo mismo que otras de mayor costo, es efectiva y confortable. Alivia el dolor y malestar, sana, cicatriza, refresca, desinfecta, desinflama.

Para Todos Sirve y en el Hogar Sirve para Todos

UNICOS AGENTES EN COSTA RICA BOTICA ORIENTAL — San José

Rezagodetelegramas

En la Oficina Central de Telégrafos de esta ciudad se encuentran rezagados despachos para las si guientes personas:

Jiménez, Anatolia Rojas, José A. Aguilar, Pastor Campos, Vinicio el Gobierno gestiona para que el ese Vicariato. Guzman, Victor Torres, Juana nombramiento recaiga en un sacer- En consecuencia, el Vicario de la Salguero, Mercedes A. Matute, dote del país y no en un extranjero. Diócesis de Limón tiene que ser un Elvira de Caleerón y Groce Ibarra.

A LOS SOMBREREROS

se le avisa que en la Sombrerería

LA REFORMA de Tomás Valverde, se ha recibido Ventiladores de Corcho para la venta, a razón de Des Co- 0 | 2

lones cincuenta la docena, @ 2-50

сеперепереперепереперепереп

En favor del Canónigo Fiallos Noticias Mundiales

Viene de la primera página ...

pugna con las declaraciones relativas a que la cuestión es una de las que los Estados Unidos son los únicos llamados a decidirla.

Los funcionarios norteamericanos hacen notar que aquellos barcos fueron tomados de acuerdo con resolución del Congreso que los declara propiedad exclusiva de los Estados Unidos, y también que el acuerdo pactado entre Lloyd George y Wilson acerca de la manera cómo debería disponesre de esos barcos no llego jamás a ratificarse.

La causa de la dimisión de Mayr y su Gabinete

Viena.-La dimisión de la Dieta Pro- máquina del agua. vincial de Estiria de mantener en pie dimisión de Mayr y su Gabinete, cum- ca-la del río. pliéndose así la amenaza hecha por éste hace algunos días, de presentar su re- La reunión de los rojos en nuncia en caso de que Estiria persistiese en su actitud antes de que las dificultades financieras del Austria hubieran sido salvadas.

Los irregulares alemanes tie. nen de jefe a un general kaiseriano.

te de la Silesia, tienen como jese mi- la reunión.

litar al Gral. Hoefer, quien fue miembro del Estado Mayor General en tiempos de Ludendorst y Hindenburg.

Hoefer asume el carácter de dictador militar en la zona ocupada por los alemanes en Silesia.

El general Wood casi cae en un rio.

TUGEGARIO, Provincia de Cagayan.-El automóvil en que viajaba elgeneral Wood, Enviado Especial del Presidente Harding para conocer la situación de las Filipinas, cayó en el río que corre cerca de Cabagan.

El general había bajado antes. Seha necesitado una hora, para sacar la

Más de 20 hombres, entre ellos el la cuestión del plebiscito para la fusión propio general Wood, tiraban de la con Alemania, ha sido la causa de la cuerda atada a la máquina para sa-

Moscou.

RIGA.-Los rojos de Moscou están i vitando a los de todo el mundo para la reunión de la Tercera Internacional,

Dicen ellos que esperan delegados de 53 naciones, entre ellas la de Cuba y Estados Unidos.

BERLÍN.-Los irregulares alemanes La Federación del Trabajo de Itaque se han hecho fuertes en una par- lia enviará delegados pero sin voto en

Hemos recibido papel en rollos para envolver, en diferentes anchos, de 24, 18, 12 y 9 pulgadas.

Costa Rica Commission Company

Teléfono 448 -- Apartado 496 SAN JOSE, COSTA RICA

Baile en la Sociedad federal de Trabajadores

San José, Junio 9 de 1921.-La del corriente. En espera de que se-Directiva de esta Sociedad tiene el rá acogida por Ud. esta invitación, honor de invitar a Ud. y f. milia a tengo el honor de suscribirme su un Baile, que se dará en su salón atto. y s. s., EL SECRETARIO.

Señor Director de LA PRENSA. - | de sesiones a las 8 p. m. del día 19

LA MODA

Tienda de Calzado

de Santiago Sabatino

Materiales de primera calidad importados directamente per el pro-

CALZADO en todo estilo para señoras, señoritas y caballeros. Calle de la Estación del Atlántico



El Gobierno se interesa en la scuestione se clesiá scicas.

A propósito de que las bulas pon- posible que el Vicariato sea servido Patrocinia Ruiz de Bustos, Se tificales para nombramiento de Vi- por un hijo del país, no por incomcondina León, Mariano Gómez, cario en Limón, que no han llegado petencia, sino por la sencilla razón Margarita Zárate, Eloy Muñoz, P. aún, hemos oído decir por esas ca- de que aquí no hay sacerdotes paulles que ese retraso se debe a que linos, a quienes está encomendado

> En el caso de que esto sea cierto, sacerdote extranjero y por justicia debemos decir nosotros que no es corresponde al Presbitero Blessing.

MEDICO UUIA CIRUJANO

DE LA FACULTAD DE MEDICINA DE PARIS Enfermedades de los Ojos, Oídos, Nariz y Garganta

Horas de Oficina: De 10 a 11.30 a.m. y de 2 a 5 p. m. Contiguo al Teatro Variedades — Teléfono

Cuide la Mujer ante todo de su Robustez que es el verdadero atractivo femenino

Para ahuyentar la nerviosidad y la fatiga, para devolver a las mejillas el color de la salud y a los ojos su vivacidad normal, tome HIERRO NUXADO.

La mujer débil, fácilmente inspira compasión, pero la admiración masculina va siempre para la mujer viva, llena de animación y robustez. Esos son los encantos que cautivan.

Y no puede ser de otro modo: Los alegres frutos de la vida son para quienes gozan de salud, y la salud sólo se obtiene cuando circula sangre roja en

Para gozar de todos los placeres de la vida, de todas sus satisfacciones, la mujer debe estar sana, rebosante de salud, vigor y vitalidad, pues todas las esperanzas e ilusionesde la vida todo cuanto es posible para hombres y mujeres, depende ante todo, de que circule cantidad suficiente de sangre toja en el organismo. Y la mujer anémica está condenada a vivir sin esas preciadas ilusiones. Porque sin hierro, no puede haber ni robustez ni magnetismo.

Todo el organismo reclama hierro: Las mujeres sanas, atractivas y hermosas, son aquéllas que tienen en su sangre hierro suficiente. Sin hierro,



Se halla usted fuera del circulo de la felicidad por falta de robustez? Le faltan a usted Fuerza y Vitalidad para participar en los goces de la vida.

la sangre no puede dar al cuerpo los elementos vigorizantes que existen en el oxígeno del aire. Si estos elementos faltan, la sangre necesita fortalecerse y la ciencia ha encontrado el medio de hacerlo.

La ciencia ha producido el HIERRO NUXADO el poderoso medicamento que contribuye al bienestar y hace posible en realidad el verdadero goce de la vida. El HIERRO NUXADO es absorbe tan rápidamente en el organismo y se obtienen tan prontos resultados con unas cuantas dosis, que puede decirse que sus properiades son semejantes a las del mismo alimento, excepto que proporciona algo que los alimentos no pueden dar: el Hierro en la forma apropiada pera el Cuerpo humano.

Médicos famosos en todo el mundo, han reconocido el inestimable valor del hierro en la legítima preparación se llama

Distribuidores: THE COSTA RICA MERCANTILE Co.